

Petition

Einführung

elektronische

Stimmabgabe



Von der Jugendsession **angenommen** mit 0 zu 0 Stimmen

Jahr: 2009
Thema: Stimmbeteiligung
Adressat: Parlament
Eingabeform: Petition

Inhalt:

In der Schweiz beträgt die Stimmbeteiligung durchschnittlich nur 40 %. In Anlehnung an die Pilotprojekte in einigen Kantonen (Zürich, Genf, Neuenburg) und die Botschaften des Bundesrates (2006) fordern wir vom Parlament die Einführung der elektronischen Stimmabgabe via Internet. Das System müsste durch interaktive Anleitungen ergänzt werden, damit die elektronische Stimmabgabe für alle leicht verständlich - und somit zugänglich - wäre.

Begründung:

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

http://www.parlament.ch/ab/frameset/d/n/4816/344250/d_n_4816_344250_344421.htm

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen